

The best relationship

第一学年通信 No11

～最高の仲間たち～



2017,5,11.

校外学習を終えて

大きな事故やケガなく、終えることができました。

ちょうど入学式から一ヶ月。この一日で、今までにない友達の一面にも触れたことでしょう。学年みんなで、教室では味わうことのできない “何か” を感じたことでしょう。



前日の集会での話し、『真艦』を覚えていますか？

船の前方の先端を「へさき」後方の先端を「とも」といいます。
帆船は、どの方向から風が吹いていても前進できますが、目的地に向かって最も効率よく最速のスピードで進めるのが、真うしろから吹く風＝順風です。
この「とも（艦）」から吹く風のことを「まとも（真艦）」といいます。



今日からの学校生活に活かす点を、具体的に班やクラスで考えてみましょう。

作文ノートより

入学して一ヶ月・・・はじめて一般の人の中、集団行動をした。「忘れ物はしていないだろうか」と思って少し不安でした。けれど、不安のふきとぶ、本気で挑むことを、



この集団行動で勉強した。やる気なしでは実感できないうれしさを体感した。小学校とは違う楽しみ方ができて、とても楽しかった。

明石公園へ行く途中、少しおしゃべりがありすぎたと思う。

一つ目の目標はあきらかに失敗だと思った。大縄とかでまきかえそうと思った。しかし、40人もいればうまくいかず、クラスで言い合いがあったり、ふざけている人もいた。

40人というとても人数で息を合わせるのはとても難しいと勉強、実感した一日でした。思わぬハプニング「雨が降ってくる」ことがありましたが無事に帰ってくることができた。

とても楽しくいろいろなことを学んだ、記念すべき『第一回中学校の校外学習』は幕を閉じた。



今日は明石公園で、みんなでレクをしました。

一つ目は集団行動です。みんなのやろうという気持ちが伝わって、自分もすばやく行動して、大きな声を出すことができました。

二つ目は大縄とびです。練習から一度もとべず、とべたと思ったら一人の人の足がひっかった時、その人に少しきつく言ってしまいました。でもあの時、励ましの声をかけていたらとべたかなあと反省しています。

三つ目は色探しです。どの名前も何の色か分からなかったけど、みんなと協力していろいろな場所へたんさくに行くのが楽しかったです。

そして四つ目に校歌を歌いました。1組と3組はすごく声が大きくてびっくりしました。2組と4組は、声はそんなに大きくなかったけど、きれいな声で歌えていたと思います。

これからもたくさん仲を深めて、最高のクラスにしていきたいです。

